

あたたかく、たくましく、共に学び高め合う高西つ子の育成  
合言葉「やってみよう！できる できる できる！」

# もみじ葉



高西HP QRコード

令和5年（2023年）6月7日〔水〕

諫早市立高来西小学校

校長 吉田 耕二

E-mail

e-takakinishi@isahaya-snet.ed.jp



## わたしたちがきらきら輝く運動会になりました！ たくさんの声援・拍手を、ありがとうございました。

五・六年生のソーラン節では、その力強い動きにたくましい力強さと高学年としての自覚が表現されました。三・四年生のんのこは、素早い手の動きや隊形移動をしつかり覚え、しかも、みんなでそろえて踊るところに、中学年としての成長を感じました。

一・二年生のダンスは、とにもかくにも元気いっぱいの姿を表現しました。また、決めポーズがたくさんあってそれを覚えて踊りました。特に、一年生は入学してわざわざか二か月なのですが、運動会の練習を通して、しっかりと小学生へと成長しました。

「成長は、限界の一歩先にある」という言葉を聞いたことがあります。高西つ子が、全力を出し、一生懸命に運動会へ取り組んだからこそ成長があつたのだと思います。

改めて、運動会に向けて励ましたり、当日の大きな声での声援や大きな拍手をいただいたりしたことに、感謝申し上げます。

子どもたちが望んでいること、それは自分を見てもらうことです。ですから、今年は多くの方々に見ていただきたいと思います。本当に良かったと思う運動会になりました。これからも本校の教育活動への理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。



もちろん、子育てをする上で、子どもを保護したり、干渉したり、期待したり、放任したり、許可したりすることは大切です。しかし、それが過ぎると…。子育ては難しいですね。その子にあつた正解はすぐ見つけられません。暗闇を探りで進むようなものです。私もたくさん失敗してきましたし、今も失敗しています。学校の教育活動でも、学年によって、その子に応じて、その子にあつた正解はすぐ見つけられません。暗闇を探りで進むようなものです。私もたくさん失敗してきましたし、今も失敗しています。お待ちしています。

たくさんの方々に見ていただきたいと思います。高西つ子の育成合言葉「やってみよう！できる できる できる！」が、今年度は来場者的人数制限を設けないことで、子どもたちにとつては、自分たちの姿を見てもう見えるうれしい運動会になりました。ご参観いただきました保護者の皆さんをはじめ、地域の皆様には高西つ子の元気で、全力を出して頑張ろうとする姿をご覧いただけたのではないかと思います。

和五年度の運動会を無事開催することができました。ここ数年、コロナ禍ということで、来場される方の制限をかけざるを得ない状況でしたが、今年度は来場者的人数制限を設けないことで、子どもたちにとつては、自分たちの姿を見てもう見えるうれしい運動会になりました。ご参観いただきました保護者の皆さんをはじめ、地域の皆様には高西つ子の元気で、全力を出して頑張ろうとする姿をご覧いただけたのではないかと思います。

五・六年生のソーラン節では、その力強い動きにたくましい力強さと高学年としての自覚が表現されました。三・四年生のんのこは、素早い手の動きや隊形移動をしつかり覚え、しかも、みんなでそろえて踊るところに、中学年としての成長を感じました。

一・二年生のダンスは、とにもかくにも元気いっぱいの姿を表現しました。また、決めポーズがたくさんあってそれを覚えて踊りました。特に、一年生は入学してわざわざか二か月なのですが、運動会の練習を通して、しっかりと小学生へと成長しました。

「成長は、限界の一歩先にある」という言葉を聞いたことがあります。高西つ子が、全力を出し、一生懸命に運動会へ取り組んだからこそ成長があつたのだと思います。

改めて、運動会に向けて励ましたり、当日の大きな声での声援や大きな拍手をいただいたりしたことに、感謝申し上げます。

★百年杉  
「たかにしコラム」